

REPORTAGE **BEAUMONT-HAGUE**
Le club Le Volant du chêne en balade dans la Hague

Le club Le Volant du Chêne a été créé en 1982 par un groupe de passionnés de la région de la Hague. Le club a pour but de promouvoir la région de la Hague et de permettre aux membres de découvrir les sites et les paysages de la région. Le club organise des balades, des randonnées et des excursions dans la région. Le club a également un site internet où les membres peuvent trouver des informations sur les activités du club.



Le club Le Volant du Chêne a été créé par un groupe de passionnés de la région de la Hague. Le club a pour but de promouvoir la région de la Hague et de permettre aux membres de découvrir les sites et les paysages de la région. Le club organise des balades, des randonnées et des excursions dans la région. Le club a également un site internet où les membres peuvent trouver des informations sur les activités du club.